

JEJAK POLITISI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Aug 13, 2023 - 11:54



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Warganya

Sukabumi, 13 Agustus 2023 - Dalam rangka meningkatkan kemitraan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan Giat DDS (Dialogis Dengan Sahabat) serta anjangersana ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu (13/8) pukul 10.30 WIB di Kp. Pangkalan Rt. 01/03 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting untuk diperhatikan oleh warga masyarakat Desa Bojongkalong. Di antaranya adalah:

1. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan yang berkaitan dengan pekerjaan di luar negeri. Tindak pidana perdagangan orang harus dihindari, dan warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran yang belum jelas kebenarannya.
2. **Penggunaan Sepeda Motor:** Warga yang memiliki siswa sekolah diharapkan tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising untuk menghindari gangguan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong.
3. **Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Apabila ada kejadian yang menonjol atau mengganggu, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.
4. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI", yang mendorong prinsip keagamaan, keamanan, kedisiplinan, empati, dialogis, efektif, dan efisien.

Kapolsek Nyalindung, dalam tanggapannya, mengapresiasi giat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong. "Kami berharap kolaborasi positif antara warga dan kepolisian semakin menguat, agar wilayah Desa Bojongkalong tetap aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai potensi tindak kejahatan," ujarnya.

Kegiatan Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas ini diharapkan menjadi momentum penting dalam membangun sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban bersama demi kemajuan Desa Bojongkalong.